



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOUS

SCIENCES ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 18 NOVEMBRE 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS NEW PUBLISHER
INCORPORATED.

1100 Canal Street, New Orleans, La.
No. 223 rue de Chartres,
Entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., S'ADRESSER AU BUREAU DE LA BIENNE, EN FACE DE LA LIBERTÉ, VOIE DE LA BIENNE, 1000.

M. JONNART A BE-NI-OUNIF.

Le gouverneur général a réuni les officiers de la garnison de Beni-Ounif et leur a exprimé sa satisfaction et sa gratitude pour les résultats obtenus depuis un an dans le Sud Oranais au point de vue de l'ordre, de la pacification et du développement économique.

L'armée française, a dit M. Jonnart, et au premier rang l'armée d'Afrique, a toujours tenu à honneur de montrer qu'elle savait combattre, mais qu'elle savait aussi bien organiser et faire progresser les pays soumis par ses armes.

Le conseil japonais a envoyé un cotre à la rencontre de ces navires et a informé les commandants que le "Restoropy" avait été coulé par son propre équipage. Les "Kasumi" un des torpilleurs japonais a immédiatement communiqué cette nouvelle, au moyen de la télégraphie sans fil, au navire amiral de l'escadre de l'océan. Les contre-torpilleurs disparurent ensuite dans la direction de Port Arthur.

L'acte des Russes en coulant le cotre a été considéré comme un acte de confiance de nos voisins les marocains développement des rapports commerciaux, créateur d'œuvre d'assistance et d'hygiène à leur portée. C'est là de la véritable pénétration pacifique qui est le but du gouvernement et qui sera l'occasion d'applaudir et sans aucune réserve l'œuvre accomplie par le général Lyantey.

Je me félicite de voir que le général commandant la division d'Oran et le général commandant le 19^e corps d'armée l'approuvent comme moi et l'approuvent dans tous ses détails.

Grâce à cette entente si complète entre tous ceux qui ont la responsabilité de la sécurité de notre frontière, les instructions du gouvernement seront fidèlement exécutées et l'œuvre qui nous est assignée sera du plus en plus féconde. Le général Lyantey a notre entière confiance.

Tous êtes heureux, messieurs, d'avoir un pareil chef et moi un pareil collaborateur.

Le gouverneur général est arrivé le soir à six heures à Beni-Zireg. Après avoir traversé, avec une faible escorte, cette région, considérée il y a peu de temps comme si périlleuse, le gouverneur général a constaté combien les travaux du chemin de fer s'avancent rapidement vers Beni-Zireg.

Le train a pu parvenir jusqu'à 15 kilomètres du poste. M. Jonnart a réuni, le soir, à dîner les officiers de la garnison de Beni-Zireg et leur a exprimé sa satisfaction et sa gratitude pour les résultats obtenus depuis un an dans le Sud Oranais au point de vue de l'ordre, de la pacification et du développement économique.

Le Budget Antriohien
Vienne, 17 novembre — Le budget de 1905 a été soumis au Reichstag aujourd'hui. Les dépenses sont évaluées à 3,355,205,330 et le revenu à 3,355,580,277. De nouveaux bons d'un montant de 2,394,000 seront émis pour le rachat des bons de la dette publique qui arrivent à terme en 1905.

DÉPÊCHES Télégraphiques NOUVELLES Américaines ET Etrangères.

Contre-torpilleurs japonais à Che Foo.

Che Foo, 17 novembre.—Les trois contre-torpilleurs japonais qui sont entrés ce matin dans le port de Che Foo pour s'assurer de la présence du contre-torpilleur russe Restoropy ont disparu pendant quelques heures et ont fait une nouvelle apparition cet après-midi. Le conseil japonais a envoyé un cotre à la rencontre de ces navires et a informé les commandants que le "Restoropy" avait été coulé par son propre équipage. Les "Kasumi" un des torpilleurs japonais a immédiatement communiqué cette nouvelle, au moyen de la télégraphie sans fil, au navire amiral de l'escadre de l'océan. Les contre-torpilleurs disparurent ensuite dans la direction de Port Arthur.

Le Ministère de la Guerre.

St-Petersbourg, 17 novembre.—Après avoir pris connaissance des dépêches envoyées par le général Stoessel à l'empereur le ministre de la guerre a exprimé une entière confiance sur le sort de Port Arthur et est persuadé que la forteresse russe pourra tenir jusqu'à l'arrivée de la seconde escadre du Pacifique dans les eaux de l'Extrême Orient.

L'Italie n'a pas encore répondu.

Rome, 17 novembre.—Quoique le gouvernement italien soit, en principe, partisan d'une nouvelle conférence à La Haye, il n'a pas encore répondu à la proposition du gouvernement américain. Il est probable que le délai apporté dans la réponse est dû au fait que l'Italie tient à échanger ses vues à ce sujet avec les puissances formant la triple alliance.

La situation à Moukden.

Moukden, 15 novembre, via Tien-Tsin, 17 novembre.—Le bruit intense qui depuis quelques jours se fait à Moukden semble avoir suspendu tout mouvement des armées ennemies. Les soldats russes et japonais sont installés dans leurs tranchées de terre et à part quelques reconnaissances aucun mouvement ne s'est manifesté ces jours derniers.

Les cérémonies en l'honneur de l'anniversaire de naissance de l'impératrice douairière de Chine ont commencé le 10 novembre. La population chinoise de Moukden passe son temps en prières dans les temples. Les fêtes dureront plusieurs jours.

Rapport démenti.

St-Petersbourg, 17 novembre.—La dépêche publiée ce matin dans le "London Daily Telegraph" annonçant le rappel du comte Benckendorff, ambassadeur de Russie en Grande-Bretagne, n'est pas confirmée et on ne comprend pas dans les milieux officiels ce qui a pu donner naissance à ce rapport sensationnel.

La Russie a pris exception des termes du texte anglais relativement à la fixation du blâme et a demandé que quelques modifications y fussent apportées, mais cette demande ne peut en rien tendre les relations entre les deux gouvernements. L'ambassadeur exerce sans aucun doute une forte pression sur le ministère des affaires étrangères à ce sujet, ne voulant pas entendre parler de la punition des officiers coupables.

Le "Novoe Vremya" prétend que le texte anglais dépasse les termes de la Convention de La Haye qui autorisent la commission à déterminer les faits, mais en aucun cas rendre une sentence arbitraire.

Rapport du général Stoessel à l'empereur.

St-Petersbourg, 17 novembre.—Le général Stoessel dans une dépêche adressée à l'empereur rapporte que la garnison de Port Arthur a repoussé une attaque des Japonais le 26 octobre. Cette attaque était principalement dirigée contre les fortifications au nord de Port Arthur. Les pertes russes ont été de 450 tués ou blessés. Toutes les troupes tentées par l'ennemi le 3 novembre, jour anniversaire de l'accession de l'empereur au trône, furent repoussées.

Le général Stoessel a été légèrement blessé à la tête pendant un des derniers assauts livrés contre la forteresse. Le texte de la dépêche du général Stoessel, datée du 23 octobre, est le suivant: "Nous avons l'honneur de rapporter à Votre Majesté que les Japonais ont ouvert un violent bombardement le 25 octobre contre nos forts et nos retranchements du nord et du nord-est. Le sort suivant s'en est donné: l'assaut contre un de nos forts du nord, mais le feu de notre artillerie repoussa les assaillants qui se retirèrent en désordre. Nos troupes ont été d'un officier et de soixante-deux soldats tués et quatre cents blessés."

Le capitaine au génie Sakharoff, anciennement gouverneur de Port Dinly est mort le 27 octobre de la fièvre typhoïde. "Il est difficile parmi les héros défenseurs de la grande individualité lement les 30 soldats méritant une mention spéciale".

Les Japonais fortifient leurs positions.

Chansianoutan, Mandchourie.—Du quartier général de Kouro-pakine, le 17 novembre. Au dire des éclaireurs russes les Japonais sont activement occupés à fortifier leur seconde ligne de défense le long de la rivière Taïte. La plupart des escarmouches livrées ces jours derniers ont eu lieu aux environs du village de Yansinoutan. Quelques soldats japonais et russes qui s'étaient rendus, sans armes, bonne à la même source ont eu un combat corps à corps. Plusieurs têtes furent gravement endommagées mais il n'y a pas eu de tués. La santé des soldats russes est excellente.

La situation à Port Arthur.

Che Foo, 17 novembre.—Le capitaine Ronberg, un pilote de la rade de Port Arthur, qui a pris passage à bord du contre-torpilleur russe "Restoropy" a fait les déclarations suivantes: "Depuis leur attaque générale du 26 octobre, les Japonais livrent de constantes attaques de nuit. Les tranchées japonaises sont situées près des forts de la montagne Rihlung et des autres forts au nord de Port Arthur. Les tranchées russes et japonaises qui occupent des tranchées rapprochées les unes des autres s'accrochent fréquemment des armistices individuels pendant lesquels ils s'empressent de se faire des cigarettes ou qu'ils mettent à profit pour fagotter leurs jambes enroulées par le froid. Les Japonais déploient une grande activité dans la construction de leurs tranchées et dans le montage des canons de siège. Les Russes ont été arrêtés et pendus le même jour."

Le navire hôpital "Angara" a été coulé dans un endroit où l'eau était peu profonde. Tous les malades sont restés à bord où ils sont confortablement installés. "Les projectiles que les Japonais font pleuvoir sur le port sont dirigés avec une remarquable exactitude, il est rare qu'ils manquent leur but. Les Russes ont attirés ces jours derniers un chineux qui naviguait dans la rade dans une petite embarcation. Ce chineux, après chaque projectile tiré par les japonais, plaçait un mouchoir sur ses yeux ou dans ses poches de droite et de gauche. Les Russes après avoir observé pendant quelque temps ce manège s'aperçurent que le fils du ciel était tout simplement en train de faire des signaux aux artilleurs japonais qui en profitaient pour recommencer leur tir."

Le Chinois fut arrêté et pendu le même jour. Les fonctionnaires du ministère des affaires étrangères ont donné en outre l'assurance que si le mal se reproduisait la nouvelle serait immédiatement annoncée officiellement au public.

L'incident de Gènes.

Rome, 17 novembre.—En septembre dernier, alors que le croiseur américain "Baltimore" se trouvait à Gènes, quelques officiers de ce navire qui dinaient dans un restaurant furent attaqués et insultés par la populace. Le commandant Biggs, de "Baltimore" rapporta le fait à Washington. Le département d'Etat chargea l'ambassadeur Meyer de faire des représentations au ministère des affaires étrangères italien. Une enquête ouverte immédiatement vient de donner la preuve que l'incident n'avait aucune importance et qu'il n'y a pas eu la moindre intention de la part du peuple de Gènes d'insulter les Etats-Unis.

Retour du Dr McGee.

San Francisco, 17 novembre.—Le Dr Anita McGee et ses huit associés de la Société de la Croix Rouge Américaine, sont revenues du Japon, où elles ont servi avec distinction comme gardes malades des soldats blessés. Elles disent qu'elles ont été l'objet de toutes les attentions possibles de la part des fonctionnaires et des représentants de l'armée japonaise pendant leur séjour dans le pays. Une réception d'adieu à laquelle assistaient un grand nombre de dignitaires distingués a été donnée en leur honneur avant le départ. Elles ont été hautement louées pour la façon dont elles ont accompli leurs devoirs, par les chirurgiens de Hiroshima, l'hôpital où étaient transportés tous les Japonais blessés pendant la guerre et où elles étaient installées. L'empereur a accordé une audience au Dr McGee, avant son départ.

Sauvetage en mer.

New York, 17 novembre.—Le vapeur anglais "Athol" arrivé aujourd'hui de Yokohama à New York, avait à son bord le capitaine et l'équipage du trois-mâts goélette "Hesperus". L'équipage de ce goélette a été recueilli au large du Cap Henry pendant le terrible ouragan qui a fait rage ces jours derniers sur la côte Atlantique. "L'Hesperus" était parti de Savannah, Gé., le 9 novembre avec un chargement de bois à destination de New Bedford, Mass. La goélette a rencontré l'ouragan le dimanche 13 novembre. Les voiles furent arrachées par la violence du vent. Une voie d'eau se déclara dans la coque du navire et l'équipage se prépara à l'abandonner lorsqu'il fut recueilli en mer par le vapeur "Athol".

Rapport de la Condition BANQUE

NATIONALE GERMANIA, A LA NOUVELLE-ORLEANS.	
Détail Etat de la Louisiane, à la clôture des affaires le 10 novembre 1904.	
ACTIF.	
Prêts et acomptes.....	\$3,910,456 72
Marriage, garnis et non garnis.....	124,735 00
Bons des Etats-Unis pour garantir la circulation.....	50,000 00
Primes sur bons des Etats-Unis.....	3,344 10
Bons divers etc.....	207,226 56
Maisons de banque, mobiliers et installations.....	164,534 39
Autres propriétés foncières appartenant.....	58,482 24
Dé par des bons qu'on a émis.....	
Des agents de change.....	\$212,603 11
Des agents de change.....	755,285 35
Des agents de change.....	510,772 30
Des agents de change.....	359,540 97
Billets d'autres banques.....	8,990 00
Papier-monnaie.....	945 03
Monnaie légale.....	435,268 00
Billets de banque.....	271,500 00-2,531,686 76
Fonds de rédemption avec le.....	2,500 00
Total.....	\$9,142,101 76
PASSIF.	
Fonds capital payé.....	\$700,000 00
Fonds de surplus.....	250,000 00
Prêts ad valorem, mais les de.....	93,904 68
Billets de banque nationale.....	43,482 00
Dé à des banques.....	
Des agents de change.....	\$1,381,601 42
Des agents de change.....	97,916 55
Des agents de change.....	699,694 73
Des agents de change.....	1,917 00
Des agents de change.....	3,781,702 55
Des agents de change.....	133,532 50
Des agents de change.....	84,662 50
Des agents de change.....	6,021 46
Des agents de change.....	26,351 73-6,054,802 10
Billets et billets.....	500,000 00
Billets payables.....	400,000 00
Total.....	\$9,142,101 76

ÉTAT DE LA LOUISIANE

Je F. DIETZ, caissier de la banque nationale, jure solennellement, que le rapport ci-dessus est vrai de toutes ses connaissances et croyances.	
F. DIETZ, Caissier.	
Sesont et assermenté pardevant moi ce 10ème jour de novembre 1904.	
FELIX P. DREYFOUS, Notaire Public.	
Correct—A. H. H. SCHWABACHER, JURY WOLAN, J. M. VERONOLE, Directeurs.	

La Coupe d'Amérique.

New York, 17 novembre.—Les membres du New York Yacht Club sont arrivés à la conclusion que la Coupe d'Amérique ne leur sera pas disputée d'ici un an et qu'aucune course n'aura lieu en 1905 pour ce trophée. Il est stipulé dans les règlements gouvernant la course que les défis devront être portés par écrit dix mois avant la date des courses. Bien que les conditions permettent que des courses aient lieu en octobre presque tous les yachtsmen — anglais et Américains — sont opposés à la navigation au large de Sandy Hook en octobre à cause de l'agitation de la mer en cet endroit.

Rapport de la Condition BANQUE

Banque Nationale - DE LA - NOUVELLE-ORLEANS	
A LA NOUVELLE-ORLEANS DANS L'ÉTAT DE LA LOUISIANE.	
A la clôture des affaires le 10 nov. 1904.	
ACTIF.	
Prêts et acomptes.....	\$2,522,236 17
Marriage, garnis et non garnis.....	42,416 00
Bons des Etats-Unis pour garantir la circulation.....	300,000 00
Bons des Etats-Unis pour garantir les dépôts des E. U.....	188,000 00
Actions acquises.....	743,429 77
Maisons de banque, mobiliers et installations.....	100,896 15
Bons des Etats-Unis, prêts.....	65,000 00
Dé de la banque.....	
Des agents de change.....	\$173,669 63
Des agents de change.....	39,607 78
Des agents de change.....	371,815 31
Des agents de change.....	956 49
Change pour.....	314,424 40
Billets d'autres banques.....	11,247 00
Papier-monnaie.....	1,582 12
Monnaie légale.....	8295 040
Repe.....	
Total.....	\$5,250,337 01

ÉTAT DE LA LOUISIANE

Je W. PALFREY, caissier de la banque nationale, jure solennellement, que le rapport ci-dessus est correct de ma connaissance et croyances.	
W. PALFREY, caissier.	
Sesont et assermenté pardevant moi ce 10ème jour de novembre 1904.	
FELIX P. DREYFOUS, Notaire Public.	
Correct—A. H. H. SCHWABACHER, JURY WOLAN, J. M. VERONOLE, Directeurs.	

Traités d'arbitrage.

Berne, Suisse, 17 novembre.—Des traités d'arbitrage seront bientôt conclus entre la Suisse et les Etats-Unis, la Grande-Bretagne, la France, l'Italie, l'Autriche-Hongrie, l'Allemagne, la Suède et la Norvège.

Achetez un **PIANOS**
\$259
BON PIANO NEUF
AU MAGASIN DE MUSIQUE DE
GRÜNEWALD'S
LA GRANDE MAISON DE PaiEMENTS Mensuels
Enpaiements de \$10 à \$6 par mois—sans intérêt; ou bien en paiements par semaines si vous le préférez.

D. MERCIER'S SONS
Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.
Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de toilette pour messieurs et dames.
Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures et fermé le dimanche.
804 et 606 RUE DU CANAL.
1er nov.—Dim. Mar. Jan. Mar.

C. LAZARD & CO., L'Id.
LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE
VETEMENTS CONFECTIONNÉS,
d'Articles de toilette et de Chapeaux
Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures et fermé le dimanche.
804 et 606 RUE DU CANAL.
1er nov.—Dim. Mar. Jan. Mar.